

# **Neujahrsempfang der VG Langenlonsheim-Stromberg: Gelungener Start ins Jahr**



## Nahe-News

Der Neujahrsempfang der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg in Waldlaubersheim war ein gelungener und würdiger „offizieller“ Start ins neue Jahr. In angenehmer Atmosphäre bot die Veranstaltung Raum für viele gute Gespräche, anregende Begegnungen und den persönlichen Austausch mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Ehrenamt, Vereinen und Wirtschaft.

Die Reden des Ortsbürgermeisters, des Bürgermeisters der Verbandsgemeinde sowie der Landrätin gaben informative Rückblicke auf das vergangene Jahr und zugleich einen Ausblick auf die anstehenden Aufgaben und Herausforderungen in der Region. Dabei wurde deutlich, wie viel Engagement und Gestaltungswille vor Ort vorhanden ist – wie unzureichend aber auch die finanzielle Ausstattung der Kommunen ist. Wenn die Städte und Dörfer bzw. Verbandsgemeinden aber nicht die Mittel bekommen, die sie zur Ausfüllung all der auf sie übertragenen Aufgaben benötigen, dann ist das für die Haupt- und Ehrenamtlichen vor Ort demotivierend und gefährdet die Demokratie.

Gerade diese Mischung aus Information, Dialog und Gemeinschaft macht die Neujahrsempfänge in unseren Gemeinden jedes Jahr zu einer echten Bereicherung. Sie vermitteln unterschiedliche Perspektiven, stärken den Zusammenhalt und geben wichtige Impulse für das neue Jahr.

